

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

19 FINALES DE GRANDES EMOCIONES

Inter-Reclusorios impulsa la de reinserción

UN EJEMPLO A SEGUIR QUE IMPULSA LA SUBSECRETARÍA DEL SISTEMA PENITENCIARIO DE LA SSC Y COMISIÓN DE BOX DE LA CDMX

Ellos se fajaron como unos verdaderos profesionales. Fueron 19 peleas llenas de dramatismo, euforia y emoción que tuvo el "Torneo Inter-Reclusorios de Box Guadalupano", impulsado por Sistema Penitenciario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, en coordinación con la H. Comisión de Box Profesional.

Ya son 13 años que la H. Comisión a través de su presidente **Ciro Nucci** y el tesorero **Miguel Ángel Gazque**, e integrantes del pleno del organismo se involucran para llevar un torneo de calidad, seguridad, oportunidades y esperanza.

Con el apoyo de **Israel Sánchez Rojas**, director Ejecutivo de Prevención y Reinserción Social de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, así como **Pueblo Boxing** y su presidente **Juan Muhammad Escutia** quien fue el patrocinador de los guantes y artículos y ropa deportiva además de **Ahmed López**, Director General de los Centros Mahanaim, se constató la gran labor social con el objetivo de impulsar el proceso de reinserción social a través del deporte.

El evento se llevó a cabo en el gimnasio de la Penitenciaría de la Ciudad de México, donde participaron 38 personas privadas de la libertad de los Reclusorios Preventivos Varonil Norte, Oriente y Sur, los Centros

Varoniles de Seguridad Penitenciaria I y II, el Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, el Centro Varonil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla y la Penitenciaría de la Ciudad de México.

En el torneo se realizaron 19 contiendas boxísticas, destacando una pelea protagonizada por una mujer privada de la libertad y una peleadora externa, donde sobresalió su alto nivel competitivo, su disciplina y el respeto; cada combate fue avalado por jueces y réferis de la H.

Comisión de Box Profesional, quienes garantizaron la transparencia y el profesionalismo en el desarrollo de las peleas.

El Subsecretario del Sistema Penitenciario, Comisario Jefe licenciado **Andrés Ponce Aceituno**, manifestó que el Torneo Inter-Reclusorios de Box Guadalupano, es una tradición dentro del Sistema Penitenciario, concentrando a los mejores boxeadores de los distintos centros, que se han preparado arduamente a lo largo del año para participar en este evento; y puntualizó que en el box deben encontrar el camino para lograr su reinserción social, además reconoció la constancia con la que llegaron a esta instancia final y agradeció a **Ciro Nucci**, por el apoyo que siempre ha brindado en este tipo de eventos deportivos.

Por su parte, el Presidente de la H. Comisión de Box, el licenciado **Ciro Nucci**, expresó que desde el año 2013 en que se inauguró este torneo, año con año se reúnen la comisión que representa y las personas privadas de la libertad, gracias a un esfuerzo conjunto por fomentar este deporte de contacto, que da la posibilidad de mantenerse ocupado y favorecer la reinserción social y en su caso, cuando concluyan su sentencia, obtener su licencia como boxeadores profesionales.

A los ganadores de las peleas se les entregaron cinturones, medallas y guantes de boxeo, mientras que todos los participantes recibieron una constancia como reconocimiento a su esfuerzo y dedicación en este deporte.

38
PERSONAS
PRIVADAS
PARTICIPARON

EL DATO

ALTO NIVEL COMPETITIVO

Destacó una pelea protagonizada por una mujer privada de la libertad y una peleadora externa.





Se constató la gran labor social con el objetivo de impulsar el proceso de reinserción social a través del deporte.

El presidente de la H. Comisión de Box, el licenciado **Ciro Nucci,** expresó su gran satisfacción por el crecimiento del Inter Reclusorio.



El subsecretario del Sistema Penitenciario, comisario jefe licenciado **Andrés Ponce Aceituno** aplaudió el esfuerzo de cada uno de los participantes.





Fueron 19 peleas de mucha emoción que se desarrollaron.



FOTOS: CORTESÍA SSC





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC